



ESPECTÁCULOS

UNA ADELITA MOTORIZADA

METRÓPOLI

MEXIBÚS CHOCA EN ECATEPEC

LA UNIDAD SE ESTRELLA CONTRA PUENTE PEATONAL Y DEJA 23 LESIONADOS.

C5



CARTERA

ALERTA ROJA POR CIBERATAQUE

Banxico y Hacienda elevan el nivel de alarma por atentado a la aseguradora AXA. **B1**

Aerolíneas de EU apoyan opción de NAIM en Texcoco

- Suspenden obra, "error de octubre": CitiBanamex
- Expertos ven falta de conectividad en Santa Lucía

SANTA LUCÍA VS. TEXCOCO

SARA CANTERA Y ANTONIO HERNÁNDEZ
—cartera@eluniversal.com.mx

Airlines for America, asociación que integra a aerolíneas estadounidenses, envió una carta al presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, para externar su apoyo a la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) en Texcoco.

"Su construcción es vital para el desarrollo de la aviación en México, contribuyendo al crecimiento económico, generando nuevos empleos y oportunidades"; sin el nuevo aeropuerto, el país puede perder más de 20 millones de nuevos pasajeros hacia 2035, advirtió.

La Asociación Sindical de Pilotos Aviadores también manifestó su apoyo al aeropuerto de Texcoco, porque es la opción más viable.

En un reporte, CitiBanamex alertó que la consulta sobre el NAIM

EL PESO RESPIRA, PESE A PRESIÓN

\$19.60

POR DÓLAR cerró ayer, 10 centavos menos que el lunes, pero prevén que llegue a 1990 por consulta sobre el NAIM. **B5**

pueden ser el "error de octubre", porque si se cancela la obra habrá impactos significativos para el país.

Expertos consideraron que la base militar de Santa Lucía, que se planea usar como aeropuerto alterno, carece de infraestructura para conectar con la actual terminal aérea de la Ciudad de México.

CARTERA B1, B4 y B5

Quieren meter miedo; no habrá crisis: AMLO

CARINA GARCÍA Y MIGUEL PALLARES
—cartera@eluniversal.com.mx

●●● El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, descartó una crisis financiera, una devaluación o intranquilidad en los mercados si se cancela la construcción del nuevo aeropuerto en Texcoco.

En un video en Facebook, aseguró: "No va a suceder nada, porque para meter miedo se habla de que pueden haber desequilibrios macroeconómicos, problemas en la bolsa, devaluación. ¡Nada de eso! ¿Por qué?, porque nos vamos a entender con las empresas contratistas. No hay nada que temer".

CARTERA B4

La caravana de migrantes busca llegar a la CDMX



La decimocuarta caravana de madres de migrantes centroamericanos desaparecidos llegó ayer a Huixtla, Chiapas. **A17**

● El vicepresidente de EU, Mike Pence, dice que Venezuela financia a migrantes

ARIADNA GARCÍA, PEDRO VILLA Y CAÑA, MARILUZ ROLDÁN Y PHENÉLOPE ALDAZ
—politica@eluniversal.com.mx

La caravana migrante que partió de Honduras el pasado 13 de octubre pretende llegar a la Ciudad de México, pero aún no hay fecha definida debido a que la marcha avanza lentamente, informaron el embajador hondureño en México, Alden Rive-

ra, y representantes de organizaciones civiles.

El gobierno de la Ciudad de México dijo que se preparan brigadas médicas con 150 especialistas en apoyo a esas personas.

Las secretarías de Gobernación y Relaciones Exteriores precisaron que hasta ayer tenían mil 700 solicitudes de refugio.

En Estados Unidos, el vicepresidente de esa nación, Mike Pence, aseguró que el gobierno venezolano financia la caravana y argumentó que esa información le fue proporcionada por el presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández.

NACIÓN A4



Elementos del Ejército mexicano evacuaron a habitantes de Puerto Vallarta, Jalisco, ante la llegada del huracán Willa.

Willa toca tierra y desplaza a más de 19 mil

RAÚL TORRES Y JAVIER CABRERA Corresponsales
—estados@eluniversal.com.mx

Tecuala, Nay.— Más de 19 mil personas de municipios costeros de Sinaloa y Nayarit fueron desalojadas de sus viviendas por la llegada de Willa, que ayer tocó tierra como huracán categoría tres en las cercanías de la-

calidad Isla del Bosque, a 15 kilómetros de Escuinapa, Sinaloa.

La circulación del huracán cubría los estados de Sinaloa, Durango, Nayarit, Jalisco y Zacatecas, así como las Islas Marías, con rachas de viento superiores a 100 kilómetros por hora y oleaje de seis metros de altura.

En Sinaloa, cerca de 7 mil personas, abandonaron sus hogares y se trasla-

daron a los albergues en los municipios de Concordia, Escuinapa, El Rosario y Mazatlán. En Nayarit más de 12 mil pobladores en zonas de riesgo de los municipios de Tecuala, Acaponeta y San Blas se instalaron en refugios habilitados por los gobiernos estatal y municipales.

Personas de tres comunidades de San Blas fueron desalojadas por la

fuerza, ante la negativa de dejar sus hogares por temor a la rapiña.

En total se habilitaron 19 albergues en los diferentes municipios de la zona norte de Nayarit.

Los primeros recorridos para evaluar los daños estaban planeados para la medianoche de ayer, una vez que el huracán se adentrara en tierra.

ESTADOS A16

Investigan intento de secuestro al cardenal

● Al agresor que se encuentra hospitalizado se le vincula con una banda de plagiarios del Estado de México

DAVID FUENTES
—david.fuentes@eluniversal.com.mx

Una de las líneas de investigación que sigue la procuraduría capitalina sobre el ataque del domingo pasado a la casa del cardenal Norberto Rivera Carrera es el intento de secuestro.

Aunque las autoridades no descartan el robo como motivo de la agresión, el delito de secuestro toma fuerza porque, de acuerdo con la mecánica de hechos, los delincuentes rondaron el domicilio días antes del ataque y el domingo pasado también estuvieron en la zona media hora después de que ingresaron con violencia a la casa.

La indagatoria establece que la ruta de escape estaba previamente establecida, pues en cinco minutos llegaron a una vialidad rápida.

La mamá de José "N", atacante hospitalizado, fue detenida ayer por intentar sobornar a las autoridades. Al agresor se le liga con una banda de secuestradores del Estado de México.

METRÓPOLI C1



OPINIÓN

NACIÓN

Carlos Loret de Mola A6
Raúl Rodríguez A10
Salvador García Soto A11
Alejandro Hope A13
Ana Paula Ordorica A14
José Carreño Carlón A20

Ricardo Rocha A20
José González Morfín A21
Alfonso Pérez Daza A21
Gabriel Guerra A21
Miguel Alemán V. A21
Edgar Elías Azar A21
Antônio Guterres A23



Héctor de Mauleón

"El aplastamiento de los órganos autónomos del Estado es una de las señas de identidad favoritas de los países de un solo hombre". **NACIÓN A8**

EL TIEMPO

	MÁX	MÍN	
CDMX	22	8	Soleado
Guadalajara	24	16	Tormenta
Monterrey	16	12	Chubascos